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Q1：この上半期は前年度末と比較して有形固定資産、無形固定資産が増加しているが、これはタイミングの問題

か。それとも先行投資を行っているという認識でよいのか。 

A1：先行投資をしているという認識で結構です。今期は BIツールである QlikViewの導入、文書管理システム

を最新の Microsoft の Sharepoint への移行に加えて汐留オフィスの新設などへ設備投資を行い、その部分が資

産に計上されました。 

 

Q2：昨今ソフトバンクグループが大型買収を行っているが、御社に恩恵はあるのか。 

A2：当社は Alcatel-Lucent 等のハードウェアの拡充に加えて、人員採用、高度技術資格の取得などを計ってい

ます。今後ともソフトバンクグループからの受注の拡大に取り組んでいく方針です。 

 

Q3：最近東アジア情勢に緊張感が高まっているが、御社のビジネスに対する影響について教えてほしい。 

A3：リスク回避策の検討など様々な手を打っているが、現状では影響は見られない状況です。 

 


